

Communiqué de presse

Objectif zéro déchet : Des ateliers pour apprendre à mieux consommer

L'année dernière, Colmar Agglomération a mené une opération avec 13 foyers témoins du territoire pour mesurer la baisse des quantités de déchets produits après mise en application de conseils simples pour consommer différemment. Parfois, il suffit en effet de changer un peu ses habitudes de consommation pour éviter le suremballage, par exemple.

Les résultats concluants de cette expérimentation ont conduit Colmar Agglomération à poursuivre sa politique de prévention. En partenariat avec les communes du territoire, elle propose donc des ateliers pour apprendre à consommer différemment. Proposés dans différentes communes, ces ateliers de deux heures sont gratuits et accessibles à tous sur inscription (nombre de places limité).

Trois thématiques sont proposées :

- Fabriquer ses produits d'entretien soi-même
- Effectuer des courses pauvres en emballage
- Réaliser des produits d'hygiène pauvres en emballage

Les personnes intéressées sont invitées à se rapprocher de leur mairie pour plus de renseignement ou à consulter la page « animations zéro déchet » sur le site internet de l'agglomération : www.agglo-colmar.fr

Afin de mieux comprendre le dispositif, les journalistes sont cordialement invités à participer au prochain atelier qui aura lieu :

Mardi 28 février à 17h30
Hôtel de Ville – Herrlisheim-près-Colmar

Présence des élus suivants :

- Guy WAEHREN, vice-président de Colmar Agglomération
- Micheline RITTER, 1^{er} adjointe au maire de Herrlisheim-près-Colmar

Contact presse : **Delphine Sivignon**
+33 (0)3 69 99 56 21
+33 (0)6 99 02 64 33
delphine.sivignon@colmar.fr